

Los Reyes Magos llegaron a Elda en la noche más mágica del año

06/01/2021



Los fuegos artificiales avisaron de la llegada a Elda de los Reyes Magos.

El fuego volvió a alumbrar en Elda la noche más especial del año eldense. Tras una mañana en la que [sus Majestades de Oriente visitaron los centros escolares](#) para saludar a los menores, **desde poco antes de las 19 horas, las miradas estaban puestas en el monte Bolón**. Mayores y pequeños no quisieron perderse la Bajada de Antorchas de esta emblemática montaña, que este año ha sido menos vistosa a causa de las restricciones al participar solo un centenar de antorcheros de los 150 posibles. **Fueron 75 de fuego y 25 de tipo led**.

Cada año la Bajada de Antorchas es el preludio de la mágica Cabalgata de Reyes Magos, acto que este año se ha suspendido en casi toda España. El descenso de los antorcheros ha sido diferente y a partir de las 14 horas la cumbre de Bolón estaba vacía, pues así lo obligaba el protocolo anticovid junto con la obligación de mantener la distancia física y la mascarilla. Para mayor seguridad,

el acto contó con el apoyo de Policía Local, Protección Civil y Cruz Roja.



La senda volvió a iluminarse para alumbrar el camino de sus Majestades de Oriente | Nando Verdú.



La pandemia no ha impedido que se celebre esta tradición que cumple 58 años consecutivos. Esta actividad, **declarada Bien de Relevancia Local**, fue impulsada por los montañeros del Centro Excursionista Eldense para llevar juguetes a los niños de esta zona. Al ser una de las pocas actividades que se ha celebrado en el país la tarde del día 5, el programa *España Directo* de TVE acudió a nuestra ciudad para grabar la bajada de antorchas.

Unos minutos después de finalizar la bajada, a las 20:55 horas **algunos eldenses encendieron velas en sus ventanas y balcones para marcar el camino de los Reyes Magos**, quienes cargados con sacos de regalos entraron en la ciudad, momento que siguió a través de las televisiones y redes sociales y que tuvo una exitosa acogida por parte de los eldenses.



Fue a través de un vídeo por iniciativa del Ayuntamiento que ha gustado a la ciudadanía que así lo ha expresado en sus comentarios.

El vídeo concluyó invitando a asomarnos a terrazas, balcones y ventanas para ver con sorpresa como la ciudad se iluminaba con luces multicolores gracias a los fuegos artificiales a lo largo de todos los barrios. En total fueron 20 puntos en los que se lanzaron los cohetes, por lo que lo oyó toda la población, y los encargados de lanzarla fueron miembros de las Fallas de Elda, pues tenían la formación para hacerlo de forma segura.

Entonces los pequeños tomaron el roscón y se fueron a dormir pronto, para madrugar esta mañana y ver qué les han traído sus Majestades de Oriente.

<https://www.youtube.com/watch?v=LTCp4mA04sU&feature=youtu>

La noche en imágenes

```
{phocagallery  
view=category|categoryid=621|limitstart=0|limitcount=0}
```



